



HABITAR EN LAS CIUDADES

La palabra "habitar" se trata de una palabra bastante compleja y que va mucho más allá de su significado literal. Habitar no solo es residir en un espacio, ni vivir en una casa; sino que es aquello que llamamos "lugar", en términos de ambiente y medio nos referimos a todo tipo de relaciones: con la tierra, con los materiales, con la historia, con la cultura y actividades cotidianas. Pero además, a las relaciones de tipo más personal, como por ejemplo convivir, cooperar, respetar y evitar conflictos. Además de estos temas mencionados, es necesario hablar de un tercero que facilita la vida en la ciudad: la "creación" de ambientes y espacios públicos. Con esto se permite la unión de la propia naturaleza en actividades cotidianas. Estos espacios se pueden crear, por ejemplo, con el simple hecho de colocar telas o toldos en los puntos de encuentro de la ciudad, jugando así con las sombras, luces y colores, pero sobre todo no haciendo distinción entre lo que es dentro y lo que es fuera.

Como conclusión, cabe destacar que habitar en la ciudad es una acción que puede ser agradable, siempre y cuando se trate de una acción de todos, teniendo en cuenta tanto el pasado, como el presente y futuro de la ciudad.